



## Le primat de l'Église orthodoxe en Amérique a prié pendant les vigiles à l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés



Au soir du 7 décembre 2019, Sa Béatitude le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada, qui effectue une visite à l'Église orthodoxe russe, est venu prier à l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, rue Bolchaïa Ordynka, à Moscou, avec les membres de la délégation l'accompagnant : l'archevêque David de Sitka et d'Alaska, l'archimandrite André (Hoarște), vicaire du diocèse roumain de l'Église orthodoxe en Amérique, élu évêque de Cleveland, l'archiprêtre Alexandre Rentel, chancelier de l'Église orthodoxe en Amérique, l'archiprêtre Daniel Andrejuk, recteur du métochion de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou, et l'archidiacre Joseph Matusiak, secrétaire du primat de l'Église orthodoxe en Amérique. La délégation est accompagnée dans ses déplacements par l'évêque Clément de Krasnoslabodsk et de Temnikov.

L'office était présidé par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite André (Hoarște), l'archiprêtre

Alexandre Rentel, l'archiprêtre Daniel Andrejuk et les clercs de la paroisse.

Après l'évangile, le président du DREE a prononcé en anglais un discours de bienvenue à l'attention du métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada, souhaitant que la Mère de Dieu l'assiste et le protège dans son ministère.

Le métropolite Tikhon a exprimé sa reconnaissance au patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, pour son invitation à effectuer ce pèlerinage en Russie, pour la chaleureuse hospitalité qui lui est faite, pour la possibilité de participer à la célébration du 25<sup>e</sup> anniversaire du métochion de l'Église orthodoxe russe en Amérique. Il a insisté sur les rapports amicaux existant entre l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe en Amérique.

« Votre invitation à prier dans cette église est un agréable complément à notre pèlerinage, a poursuivi Sa Béatitude. Malgré le programme intensif de la visite, nous avons pu prier notre Seigneur Jésus Christ avec les fidèles rassemblés ici. »

Le métropolite Tikhon et le métropolite de Volokolamsk ont échangé des cadeaux.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45845/>